
 

会長の時間        池澤会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

本日は、日立商工会議所 秋山会頭、ようこそお越し

くださいました。ありがとうございます。 

先週、例会終了後、朝日ロータリー財団委員長と日立

ふきのとうの会にお邪魔させていただきました。今回の

目的は、地区補助金を活用して作業場の椅子を提供させ

ていただきましたので、その贈呈式と作業場見学のため

です。 

椅子の感想を聞きましたところ、軽くて丈夫で何より

クッションが良いと高評価をいただきました。 

理事長ともお話しさせていただきましたが、いつもお

世話になりっぱなしで感謝しているという言葉をいた

だきました。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

幹事報告          小野瀬幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 理事会報告です。 

l 下期会費、例年通りです。本日レターボックスに請

求書を入れましたので、皆さん早めのお振込をお願

いいたします。 

l 米山下期普通寄付金、例年通り 2,500 円/人で承認

なりました。 

l 下期例会週報作成、例年通り承認されました。 

l 次年度米山奨学生受入に関するアンケートは、鹿志

村米山委員長が記入することになりました。 

l 1/28 IM ですが、池澤会長のマイクロバス利用希望

者は、私か事務局にご連絡ください。よろしくお願

いいたします。 

 

委員会報告 

 

親睦活動委員会              千葉委員長 

l 来週例会は、家族同伴新年例会です。1人 1品持ち

寄り、オークションを開催したいと思います。売上

金は茨城新聞の愛の募金に寄付しますので、どうぞ

よろしくお願いいたします。 

 

ロータリー財団委員会           朝日委員長 

l 14 日に財団セミナーに出席してきました。 

l 地区の現状などについて、詳しくお話しいただきま

した。 

 

地区委員 （財団）       髙島会員 

l 14 日、地区の PHS 顕彰パーティが開催されました。

当クラブからは、山本会員と石川國博会員、私が参

加しました。2時間ほどでしたが、楽しい時間を過

ごしました。 

 

 

出席報告       小笠原委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

33 名 24 名 9 名 77.4％ 7 名 1008％ 6 名 

 

 

 

 

【開 催 日】令和 5年 1月 17 日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】須田会員

【プログラム】会頭卓話 / 商工会議所会頭 

第2820地区 



次 回 例 会： 令和 5年 2月 7日（火） 【プログラム】卓話 / 会員組織・クラブ管理

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：池 澤  健   ■副 会 長：川 村 昌 弘 
■幹 事：小野瀬  裕  ■会報委員：石 川  悟 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 

 

ニコニコ BOX      小笠原委員長 

 

² 秋山会頭卓話よろしくお願いいたします！ 

池澤会長・小野瀬幹事・山本忠安・石川國博・ 

鹿志村高道・小笠原邦浩・須田 聡・荒川浩信・ 

川﨑健輔・鴨田文利・千葉隆一・加藤仁郎・ 

赤津幸作・鈴木幸一・朝日正道・佐藤信彦・ 

岩間智也・石川 悟・髙島章行・弓野博司・ 

鴨田文利・石川 香・千葉省三・荒蒔義長 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 32,000 円 累計額 794,000 円 

 

 

プログラム 

 

日立商工会議所会頭卓話     秋山光伯様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 私は当クラブの会員なのですが、出席率が悪く、お

詫び申し上げます。 

l 今日は、日立商工会議所の概況をお話しさせていた 

だきます。 

l 会員数ですが、12月末現在で 3,159 社です。退会さ

れる方もいますが、コロナ関連の給付金や補助金が

あり、入会される方もいる現状です。 

l 山本前会頭の頃は、会員数 4,150社だったと思いま

す。 

l 以前と異なり、大手スーパーやドラッグストアなど

は、何店舗もあっても、1 店だけが入会するという

ことも増えております。 

l 退会理由は、廃業が増えています。 

l 会議所では、会員の皆様のところにお邪魔し、相談

を受け、プラスになるようご提案させていただいて

おります。 

l 国や県などの支援策について、正確な情報提供と申

請事務をサポートしています。 

l 消費喚起事業（ひたちのまちでお買い物事業への協

力）もしています。 

l 部会員数は、建設業がトップとなっており、全国で

も珍しい状況となっております。 

l 令和 4 年度事業予算ですが、会費、会議室使用料や

テナント料などによる事業収入、国や市による交付

金など、バランスが良く、今年度も会費だけに頼る

ことがない状況です。 

l まちの動きです。 

l 日立駅前大型商業施設（イトーヨーカ堂跡）に、「無

印良品」「いばらきコープ」が今春オープン予定で

す。山側団地には高齢者も多いですが、配達や移動

店舗のサービスも行ってくれるということなので、

今の日立市のニーズに合ったテナントが入ってく

れたと思います。 

l また、ハイキングコースの整備に力を入れています。

日立アルプスとして、日立は海だけでないというこ

ともアピールしています。 

l 会議所の直近事業としては、地域活性連携事業とし、

日立市産業祭を開催しました。 

l また、デジタル化推進事業として、改正電子帳簿保

存法対策講習会を開催しました。 

l 茨城県は、もともと県北から発展した県です。昔の

ように県北にも活気を取り戻したいと思います。 

l 商工会議所としましても、地元の皆さんがご活躍い

ただけるような状況にしたいと思います。 

l ありがとうございました。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


